

Datum: 04.04.2022 Ort: digital

Dauer: 19:30-21:13

Anwesende

Thomas Juretzky
Camilla Venne
Dr. Agnes Thüerer (Protokollführerin)

Oliver Kehret
Alexander Meier

Agenda

- Tagesordnungspunkte**
1. Allgemeines
2. Planung Generalversammlung
3. Planung Vereinsmeisterschaften
4. Terminfindung

TOP

Inhalt

**Aufgaben;
Verantwortlichkeiten**

1

Camilla teilte eingangs mit, dass sie die Kasse von Jasmin übernommen hat, aber das der Termin mit der Bank noch aussteht. Die Terminfindung mit der Bank gestaltet sich etwas schwieriger. **BESCHLUSS:** Der Vorstand einigte sich darauf, dieses Jahr erneut wg. Corona (da ehrenamtliche Stunden nur eingeschränkt erbracht werden können) nur die reduzierten Mitgliedsbeiträge iHv 45 EUR im Juni einzuziehen.

Thomas teilte mit, dass Marco zukünftig aufgrund seines Jobwechsels und damit einhergehenden Nachtschichten nicht mehr so häufig das Jugendtraining übernehmen wird. Thomas sucht nach einem weiteren Trainer und bittet Camilla eine Aufstellung des zur Verfügung stehenden Budgets (gemessen an Mitgliedsbeiträgen der Jugend) zu erstellen. Thomas teilte außerdem mit, dass eine Anfrage von Manuela bzgl. dem Erhalt von Zuschüssen vom Sportbund vorliegt. Es war unklar, um welche Zuschüsse es sich hierbei handelt, sodass Agnes die Aufgabe mitgenommen hat, Manuela hierauf anzusprechen und Details zu klären.

Oli teilte mit, dass er plant die Homepage zu aktualisieren.

Agnes teilte mit, dass Manuela angefragt hat, ob der GTM bereit wäre eine Rangliste dieses Jahr für die Jugend auszurichten. Da der Aufwand für den Aufbau in der Halle lt. Thomas hierbei aufwendiger ist, wollte Thomas hier grundsätzlich das Interesse und die Bereitschaft bei den Erwachsenen abfragen.

Bzgl. der Spendenbescheinigungen und der Ehrenamtszuschale für ehrenamtliche Tätigkeiten herrschte eine rege Diskussion mit unklarem Ergebnis zur weiteren Vorgehensweise.

- Trainersuche; Thomas
Trainer-Budget ermitteln; Camilla
Manuela wg. Zuschüsse Sportbund ansprechen; Agnes
Aktualisierung Homepage; Oli
Abfrage Bereitschaft Erwachsene bzgl. Rangliste Jugend; Thomas

<p>2</p>	<p>Agnes teilte mit, dass sie voraussichtlich weder an den Vereinsmeisterschaften noch an der Generalversammlung am 20.05. da ist und daher das Protokoll nicht anfertigen kann. Es erklärte sich im Vorstand niemand bereit das Protokoll zu erstellen. Camilla hat vorgeschlagen Heidi zu fragen, da sie schon einmal Schriftführer war. Agnes wird sie - nach Möglichkeit - in einem Training darauf anzusprechen. Alternativ hat Agnes vorgeschlagen, die Generalversammlung aufzunehmen, sodass sie im Nachgang das Protokoll erstellen kann. Ferner wurde auf eine Vorlage für das Gemeindeblatt bzgl. der Anzeige der Generalversammlung verwiesen. Agnes bzw. Oli erklärten sich bereit Manuela hierauf anzusprechen.</p> <p>Agnes erklärte sich bereit ein Hand-Out für die Generalversammlung zu erstellen.</p>	<p>Übernahme Ertstellung des Protokolls der GV klären; Agnes</p> <p>Vorlage Anzeige Gemeindeblatt wg. Generalversammlung bei Manuela anfragen; Oli bzw. Agnes (je nachdem wer sie zuerst erreicht)</p> <p>Hand-Out Generalversammlung; Agnes</p>
<p>3</p>	<p>Lt. Oli könnten Jasmin & Co sich gut vorstellen ein Vesper im Nachgang an die Vereinsmeisterschaften zu organisieren.</p> <p>Es wurde vereinbart, dass nochmal eine Einladung per Whats App, Anzeige im Gemeindeblatt und per Aushang in der Halle zu den Vereinsmeisterschaften erfolgt.</p>	<p>Ankündigung Vereinsmeisterschaften; Thomas</p>
<p>4</p>	<p>Als nächster kurzfristiger Termin für die Vorstandssitzung wurde der Montag, 11. April online beschlossen.</p>	